



Estudiantes de Odontología de la Autónoma brindan operativo de salud en Güilamtun

●En el marco del curso metodológico de “Aprendizaje + Servicio” (A+S), los estudiantes de primer año de la carrera de Odontología de la Universidad Autónoma llevaron a cabo un operativo de salud en el Centro Diurno Referencial del Adulto Mayor Güilamtun de Temuco, cuya iniciativa buscó educar a 30 adultos mayores en el cuidado de las prótesis y los dientes, así como promover hábitos de higiene bucal a través de juegos y diversas actividades.

La actividad pretende planificar intervenciones a las necesidades reales de la comunidad.

En este sentido, el operativo fue resultado de un diagnóstico telemático previo, que permitió identificar las principales necesidades y problemas relacionados con la salud oral de los adultos mayores atendidos, según explicó Soledad Muñoz, docente y cirujana dentista de la Universidad Autónoma de Chile, quien señaló que “esta actividad no sólo busca brindar atención odontológica, sino también educar y concienciar sobre la importancia del cuidado oral preventivo”. 